

## HUYENDO DEL DIOS DE MISERICORDIA Jonás 1:1-17

### ¿Qué es la misericordia?

#### 1. MISERICORDIA PARA UNA CIUDAD MALVADA. (1-4)

Levántate, ve a Nínive, esa gran ciudad, y grita contra ella, porque su maldad ha subido delante de mí. (vs. 2)

- A. Lo que significaba Nínive para Jonás
- B. El carácter de Dios sobrepasa nuestros preconceptos

#### 2. MISERICORDIA PARA LOS MARINEROS INCRÉDULOS. (5-10)

Dios no era solo para Jonás sino para todos. La fe de Jonás no debería ser reducida solo para un grupo de personas.

#### 3. MISERICORDIA PARA UN PROFETA REBELDE. (11-17).

- A. Dos maneras de huir de Dios:
  - 1. Haciendo cosas que ofenden a Dios y negándolo deliberadamente
  - 2. Sabiendo lo que debemos hacer porque Dios nos pide hacerlo y a pesar de ello no hacerlo
- B. ¿Por qué huyo Jonás? Posibles razones:
  - 1. Imaginar que Jonás pensó que la misión no tenía ni sentido práctico ni teológico
  - 2. Temor por lo que le podría pasar al ir a Nínive
  - 3. Sabía que Dios es Dios de Israel y que Israel era luz para las naciones y tenía el poder de extender misericordia a personas que Jonás no amaba.
  - 4. Dudar del carácter de Dios

### Conclusión

**Lectura para la próxima semana:** Jonás 2:1-10